



関西学生サッカーリーグ2部追手門 対 プロ選手輩出の光州大学校 韓国・光州大学校との留学協定とサッカー交流

追手門学院大学(大阪府茨木市、学長：川原俊明)は、国際交流事業の一環で8月27日から韓国の私立総合大学である光州大学校(韓国・光州広域市、総長：金革鍾)を迎え、交流協定を締結するとともにサッカーによる交流事業を行います。

光州大学校は5学部48学科を有する韓国南西部の湖南地方を代表する私立の総合大学で、韓国プロサッカーリーグ・Kリーグの選手も輩出するなどサッカーの強豪でもあります。光州大学校からは金総長をはじめとする大学関係者5名とサッカー部の選手40名が8月27日に来日します。28日には本学のグラウンドにおいて両校のサッカー部による交流試合を行います。また、今回の来訪を契機に追手門学院大学と光州大学との間で学生の交換留学に関する協定を締結し、学生の交換留学や教員の研究交流など継続的な取り組みを進めていきます。

8月28日にはサッカーの交流試合および協定締結式を開催しますので、ぜひ取材にお越しください。

【ポイント】

- 追手門学院大学と韓国・光州大学校による交換留学協定の締結とサッカーによる交流事業
- 光州大学は韓国南西部・湖南地方を代表する私立総合大学でプロサッカー選手を多く輩出
- 8月28日は、両校サッカー部による最初の交流試合および協定締結式を開催

【8月28日(月)のスケジュール】

9時30分 サッカー部による交流試合 追手門学院大学×光州大学校

会場：追手門学院大学第1グラウンド

12時00分 協定締結式・記念セレモニー(記念品の交換及び記念撮影)

会場：追手門学院大学 将軍山会館1階

出席者：追手門学院大学 学長 川原俊明

光州大学校 総長 金革鍾(Kim Hyuk Jong、キム ヒョクジョン)

光州大学校からの訪問団：金総長以下教職員5名、選手40名

追手門学院大学の歓迎団：川原学長以下教職員約30名、選手130名

この資料の配付先：大阪科学・大学記者クラブ、北摂記者クラブ、在阪運動部記者等

【発行元】

追手門学院 広報課 TEL：072-641-9590 谷ノ内・足立